

Chronologische Liste von Kongressbeiträgen (incl. Co-Autorenschaften)

Congress presentations

Dr. phil. Detlef Bunk

Lfd. Nr., Autoren, Vortragstitel, Kongress, Ort und Datum

-
1. Bunk, D. & Eggers, Ch.: Cognitive Disturbances in Acute Psychotic and Children at Risk for Schizophrenia. International Congress for Child and Adolescent Psychiatry "Children in Turmoil: Tomorrow's Parents". Dublin, Irland, 25.-30. 7. 1982
 2. Rothenberger, A. & Bunk, D.: Therapie mit Neuroleptika und deren Auswirkungen auf das kindliche Spontan-EEG. Gesellschaft für Neuropädiatrie, 8. Jahrestagung. Düsseldorf, 8.-10. 10. 1982
 3. Bunk, D. & Rothenberger, A.: Familiäre Interaktion und Beziehungen bei Kindern mit Tic-Störungen. Deutsche Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XIX. wissenschaftliche Tagung. Mannheim, 6.-8. 5. 1985
 4. Bunk, D.: The Course of Juvenile Schizoaffective and Schizophrenic Psychoses: The Use of Pattern Analysis for classifying the Development of Schizophrenia-like Illnesses. European-American Workshop "Affective Disorders, Similarities and Differences" Luxemburg, 28.-29. 4. 1989.
 5. Eggers, Ch. & Bunk, D.: Vergleichstypologie schizoaffectiver und schizophrener Psychosen des Kindesalters unter entwicklungs-dynamischen Aspekten. Deutsche Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XXI. wissenschaftliche Tagung. München, 8.-10. 5. 1989.
 6. Bunk, D. & Kulisch, E.: Zum Frageverhalten jugendlicher Schizophrener in einer alltagsähnlichen Problemlösesituation. Internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XXII. wissenschaftliche Tagung. Bad Homburg, 1.-4. 5. 1991.
 7. Bunk, D.: Zur Psychologie des schizophrenen Problemlösens. Internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XXII. wissenschaftliche Tagung. Bad Homburg, 1.-4. 5. 1991
 8. Bunk, D.: 45 Jahre danach: Die Rolle posttraumatischer beziehungs-dynamischer Faktoren für die Psychopathogenese im Kindesalter Naziverfolgter mit persistierenden psychischen Störungen. Internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XXII. wissenschaftliche Tagung. Bad Homburg, 1.-4. 5. 1991.
 9. Bunk, D.: On the Psychology of Schizophrenic Problem-Solving. International Congress on Schizophrenia and Affective Disorders: Nosology in Contemporary Psychiatry. Genf, 12.-14. 9. 1991
 10. Bunk, D. & Eggers, Ch.: Die Rolle posttraumatischer beziehungs-dynamischer Faktoren für die Psychopathogenese im Kindesalter Naziverfolgter. JubiläumKongress der Deutschen Gesellschaft für Psychiatrie und Nervenheilkunde (DGPN), 150 Jahre Psychiatrie. Köln, 26.-30. 9. 1992
 11. Bunk, D.: On the Psychology of Schizophrenic Problem-Solving. JubiläumKongress der Deutschen Gesellschaft für Psychiatrie und Nervenheilkunde (DGPN), 150 Jahre Psychiatrie. Köln, 26.-30. 9. 1992
 13. Bunk, D. & Klapal, M.: Problem Solving Heuristics in Hyperactive Children. Internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie XXIII. wissenschaftliche Tagung. Köln, 28.4 - 1. 5. 1993
 14. Bunk, D.: The Impact of Psycho-Social and Family-Dynamic Factors on the Psychological Development of Children following severe Traumatization. Intern. Congress "Children, War, and Persecution" CCH Hamburg, 26.-29. 9. 1993
 15. Bunk, D.: Influence of Parental Coping on the Psychological Development of Children Following Severe Traumatization 13. Intern. Kongress, International Association for Child and Adolescent Psychiatry and Allied Professions San Francisco, Cal., 24.-28. 7. 1994
 16. BUNK, D. & KLAPAL, M. (1994): Problemlöseheuristiken beim hyperkinetischen Syndrom. 39.

- Kongress der dt. Gesellschaft f. Psychologie, Univ. Hamburg, Abstracts Bd. I, S. 258. 39., 25.-29. 9. 1994
17. Bunk, D.: Egocentrism and Vagueness in Speech Samples of Thinking aloud from a Complex Problem Solving Situation: A Comparison of Schizophrenic, Neurotic, and Healthy Adolescents. Book of Abstracts, S. 100. 10. Intern. Kongress, European Society for Child and Adolescent Psychiatry (ESCAP) Utrecht 17.-19. 9. 1995
 18. Bunk, D. & Wilkes, C.: Regelungsverhalten von HKS-Kindern in einer komplexen Problemlösesituation. Der Nervenarzt, Bd. 67, Supplement 1, S. S86 Kongress der DGPPN '96 Congress Center Düsseldorf, 17.-21. 9. 1996
 19. Bunk, D. & Wilkes, C.: Regelungsverhalten von HKS-Kindern in einer komplexen Problemlösesituation. XXXX. Kongress der Dt. Gesellschaft f. Psychologie Univ. München, 22.-26. 9. 1996
 20. Eggers, Ch. & Bunk, D.: The long-term Course of Childhood Schizophrenia. Der Nervenarzt, Bd. 67, Supplement 1, S. S60 Kongress der DGPPN '96 Congress Center Düsseldorf, 17.-21. 9. 1996
 21. Eggers, Ch. & Bunk, D.: The long-term Course of Childhood Schizophrenia. First Psychotic Episode of Schizophrenia - Congress Amsterdam, 28.-29. 11. 1996
 22. Eggers, Ch., Koriath, H., Klapal, M., Bunk, D.: Dimensionen der Psychopathologie kindlicher Schizophrenien. Der Nervenarzt, Bd. 67, Supplement 1, S. S15 Kongress der DGPPN '96 Congress Center Düsseldorf, 17.-21. 9. 1996
 23. Wiemer, P., Bunk, D., Eggers, Ch.: Form und Funktion von Fokuswechseln - Vergleichende linguistische Analyse an schizophrenen, neurotischen und gesunden Jugendlichen. Der Nervenarzt, Bd. 67, Supplement 1, S. S11 Kongress der DGPPN '96 Congress Center Düsseldorf, 17.-21. 9. 1996
 24. Bunk, D.: Symposium Chairman & Presentation: Dimensionen der Verhaltensregulation bei Kindern mit HKS; Vortrag: Konzeptbildung, Verhaltensregulation und EDR während eines Problemlöseprozesses. XXV. Kongress der Dt. Ges. f. Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie Univ. Dresden, 20.-22. 5. 1997
 25. Bunk, D., Slusarek, M., Eggers, Ch.: Patterns of Problem solving behavior and EDR in controlling a complex situation: A comparison of ADHD and non-ADHD children. Vortrag, Abstractbook, S. 39-40, International Conference on Motivation, Thessaloniki, Greece, March, 27th-30th 1998
 26. Slusarek, M., Bunk, D., Eggers, Ch.: Inhibitory control in children with attention deficit hyperactivity disorder: A contribution from motivation psychology. Vortrag, Abstractbook, S. 38-39, 6th International Conference on Motivation, Thessaloniki, Greece, 27.-30. March 1998
 27. Bunk, D., Slusarek, M., Eggers, Ch.: Kontrollverhalten und elektrodermale Reaktion in einer komplexen Problemlösesituation. Der Nervenarzt, Bd. 69 Supplement. 1, S. s80, DGPPN Kongress, Essen, 17.-20. 6. 1998
 28. Bunk, D. Eggers, Ch., Klapal, M. Symptom Dimensions in the Course of Early-Onset Schizophrenia: Intern Symposium "Early Onset Schizophrenia: Phenomenology, Course, and Outcome, Essen, 31. 7. 1998.
 29. Bunk, D. Eggers, Ch., Klapal, M. Symptom Dimensions in the Course of Early-Onset Schizophrenia: 14th. International congress IACAPAP, Stockholm, 2.6. 8. 1998
 30. Bunk, D. Eggers, Ch. Developing a premorbid symptom scale (PSS) in a sample of childhood-onset schizophrenia. Third international conference on psychological treatments for schizophrenia, Oxford, 23rd and 24th Sept. 1999
 31. Bunk, D. Eggers, Ch., Volberg, G. Dimensions of premorbid disorders in childhood-onset schizophrenia. XXVI. Kongress der Dt. Ges. f. Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie, Univ. Jena, 5.-8. 4. 2000
 32. Bunk, D. Rahmenkonzept für die ambulante kinder- u. jugendpsychiatrische Behandlung von ADHS-Kindern und ihren Familien: Ein Beitrag zur Gesundheitsökonomie. Vortrag DGPPN Kongress, Aachen, 2000